

Une nouvelle année sous le signe de la bienvenue

Le vendredi 13 janvier dernier, le Président de la communauté de communes Jura Nord, Gérôme Fassenet, adressait ses vœux aux agents et élus de la collectivité. Une centaine de personnes était présente à la salle des fêtes de Gendrey. L'occasion pour le Président d'adresser un message d'apaisement et de bienvenue aux agents des nouvelles communes intégrées (Mutigney, Dammartin-Marpain, Thervay, Brans, Offlanges, Montmirey-le-Château et Montmirez-la-Ville), qui s'étaient quasiment tous déplacés. L'opportunité aussi pour Gérôme Fassenet de réaffirmer sa reconnaissance envers des agents impliqués, compétents et motivés. « *Les agents sont notre richesse et notre vitrine, dans un territoire rural comme le nôtre. Sans eux, notre collectivité ne tournerait pas. Je souhaite qu'ils se sentent bien dans leur travail, afin de bien représenter Jura Nord. Je leur adresse donc tous mes remerciements* » a-t-il annoncé, non sans une certaine émotion.

L'occasion enfin de revenir sur les projets structurants qui vont rythmer la vie du territoire en 2017 : la construction du Plan local d'urbanisme intercommunal, le déploiement du haut-débit en partenariat avec le Conseil départemental du Jura, la construction des deux pôles éducatifs de Gendrey et Vitreux, la rénovation du gymnase de Fraisans, de l'Ecole de musique et de danse intercommunale d'Orchamps.